

LE SERVITEUR DU PROPHETE est une voie qu'il est difficile de raconter selon un fil chronologique. Avec ses voisines MEME PAS PEUR et SUPER CRACK DU DESSERT, ce fut en réalité un chantier mené en commun, avec Robert GAILLOT, mais en alternance. Equiper des voies dans ce niveau à Presles, suppose en effet beaucoup de nettoyage et donc rend impossible de travailler à plusieurs sans se massacrer à coup sûr Parfois il nous est bien arrivé de poser les points d'assurance au dessus de celui qui nettoyait, mais nous avions plutôt tendance à descendre chacun dans une voie lorsque nous étions ensemble.

Robert à commencé à équiper à Presles alors que SUPER CRACK était déjà bien entamée. C'était pour "donner un coup de main" lors d'un week end!

L'activité semblant lui plaire, il m'a exprimé le désir de "servir le prophète"...Plus humblement de s'associer à moi, mais le nom de la première voie où il s'est investi est dans le ton! J'ai donc commencé le haut du SERVITEUR DU PROPHETE pendant qu'il nettoyait dans la voie... puis lorsque à l'automne 2000 SUPER CRACK fut terminée j'ai préparé le haut de MEME PAS PEUR en prévision de l'année 2001...

Aucune des deux voies n'était cordée jusqu'au sol, et lors du final de SUPER CRACK, tout le matériel fut entreposé au milieu de la falaise pour nous éviter des portages l'année suivante. Equiper des voies faciles représente surtout un travail de terrassier. Dans MEME PAS PEUR une longueur fut intégralement creusée ... un couloir de 4 mètres de large sur 1 mètre de profondeur pour atteindre le rocher... avec des arbres conséquents à déraciner (plus de 3 jours rien que pour cette longueur).

Fin 2000 n'ayant équipé que le haut je pensais que cette voie serait plus difficile qu'elle n'est aujourd'hui, car finalement un cheminement fut trouvé, permettant de dénicher, (tant dans le haut que dans le ressaut du bas), un itinéraire propice à une cotation entre le 5b et le 6a ... Les quelques mètres plus difficiles en 6b et 6b+ furent intentionnellement équipés pour passer en A0 afin de ne pas bloquer les grimpeurs de niveau plus faible! Certains nous l'ont reproché... d'autres nous félicitent! Le nom "même pas peur" souligne l'ironie sur cet équipement un peu rapproché!

En 2001, alors que Robert se focalisait plus sur LE SERVITEUR DU PROPHETE, j'ai surtout travaillé dans MEME PAS PEUR. Après avoir fixé les cordes jusqu'au sol (ce qui permettait un accès par Pont en Royans), j'ai passé une semaine complète à Choranche en juillet 2001 au camping du gouffre de la Croix uniquement pour équiper dans ce secteur (faisant au passage SUPER CRACK DU DESSERT ... en enlevant quelques points superflus).

Robert GAILLOT étant absent, durant ces vacances, (pas très reposantes), j'ai alterné entre les deux voies. Mon expérience me permettant de mieux lire le rocher j'ai beaucoup travaillé dans le bas du SERVITEUR DU PROPHETE afin de trouver la meilleure ligne, équipant à cette occasion les 4 premières longueurs ce qui fut avec les deux dernières ... ma seule participation vraiment active à cette voie!

Dans MEME PAS PEUR par contre j'ai tenu à tout régenter (en bon chef d'équipe !!!), je trouve que c'est sans doute la plus belle des trois voies du secteur. Par la marche d'approche ajoutée au retour par le Pas du Ranc, cet itinéraire présente une dimension bien différente du Presles classique ... La ligne de rappels que j'ai posé est sans doute discutable ... pas très utilisée était elle indispensable? J'en doute aujourd'hui. Les 2 voies furent terminées à l'automne (8 septembre 2001 pour MEME PAS PEUR et 9 septembre 2001 pour le SERVITEUR DU PROPHETE). Au total 8 week end plus une semaine de congé pour fabriquer de toutes pièces deux voies "fait plaisir" ... dans mon carnet ce n'est qu'une succession d'annotations qui parlent de nettoyage, de grattage ... de purge ... de finition et brossage!!! Equiper dans ce niveau, c'est souvent très besogneux... qu'on se le dise et que ceux qui critiquent parfois y pensent un peu. Des critiques il y en eu au début mais depuis quelques temps se sont plutôt des félicitations qui nous reviennent pour les voies de ce secteur. Et durant 2002 et 2003 équipant dans ce secteur FIN DE SIECLE et DEBUT DE MILLENAIRE, j'ai noté que la fréquentation de ces voies pourtant éloignées est très importante ... preuve qu'elles plaisent.

En juillet 2010, j'ai repris cette voie pour remettre des plaquettes en place car des imbéciles les avaient dérobées! Presque dix années après la répétition j'ai trouvée cette voie très belle, très soutenue dans le niveau. Nous en avons profité pour désherber un peu (il y en avait besoin). A mon avis cette voie mérite absolument ses 3 étoiles.